



Hansa-Berufskolleg 02.07.2021

Dr. Hiltrud Bönigk-Domin und Oberstudienrätin Esther Wilke in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet.

Am Ende des Schuljahres 2020/2021 verabschiedete Schulleiterin Ute Berkemeier zwei unserer langjährigen Kolleginnen in den wohlverdienten Ruhestand. Die Schulgemeinde würdigt beide Kolleginnen, die sich in ihrer Dienstzeit unermüdlich für die Belange ihrer Schüler*innen einsetzten, und wünscht ihnen von Herzen alles Gute!

Dr. Hiltrud Bönigk-Domin, Ärztin und Lehrkraft im Bildungsgang der Medizinischen Fachangestellten, wurde auf eigenen Wunsch im kleinen Kreis der Kolleg*innen verabschiedet. Frau Bönigk-Domin unterrichtete insbesondere die beruflichen Fächer des Bildungsganges. Ihre Erfahrungen als Medizinerin waren für Auszubildenden und auch für die Fachkolleg*innen eine wahre Bereicherung.

Am letzten Schultag vor den Ferien überreichte Schulleiterin Ute Berkemeier Oberstudienrätin Esther Wilke ihre Entlassungsurkunde. Esther Wilke war über viele Jahre Leiterin des Bildungsganges Tourismuskauffrau/-kaufmann und eine der ersten Englischlehrer*innen am Hansa-Berufskolleg. Im Rahmen ihrer Verbandstätigkeit setzte sie sich für die Belange der Kolleg*innen an Wirtschaftsschulen ein. Der Lehrerrat und das Kollegium verabschiedeten Esther Wilke mit großer Herzlichkeit und kleinen und großen Überraschungen.



Abb.:
Oberstudienrätin Esther Wilke erhält ihre Entlassungsurkunde aus den Händen unserer Schulleiterin U. Berkemeier.
Foto: HBK-LV.